

Info Père-Marquette

Bulletin d'information aux parents

7 octobre 2025

Journées pédagogiques et congé férié

Le **lundi 13 octobre** est un jour férié. L'école et le service de garde seront fermés. Le **mercredi 29 octobre** est une journée pédagogique. Il n'y aura pas d'école, mais le service de garde sera ouvert pour les élèves qui sont inscrits à cette journée.

Application HopHop

Nous avons reçu l'information que l'application HopHop comporte des enjeux de cybersécurité. À la lumière de ces informations, nous avons décidé de suspendre son utilisation jusqu'à nouvel ordre. Veuillez vous présenter à la réception du service de garde pour récupérer votre enfant. Nous vous tiendrons informés des développements liés au dossier. Merci pour votre compréhension.

Un moment pour célébrer les efforts de nos jeunes écrivains

Depuis le début de l'année scolaire, les élèves découvrent l'écriture de textes descriptifs à travers le premier bloc d'écriture. C'est un beau voyage créatif qui les aide à grandir comme écrivains.

Pour encourager leurs efforts et souligner ce beau cheminement, le comité pédagogique est heureux d'annoncer une **danse festive au gymnase**. Celle-ci aura lieu le **vendredi 5 décembre en après-midi**. Cet événement s'inscrit dans le thème de l'année, *Le ciel des écrivains*, et offrira à tous les élèves une belle occasion de célébrer leur progression... en musique et en mouvement !

Nous aurons la chance d'accueillir un **DJ invité très spécial, Émile Philippon-Paré, élève de 6e année**, qui animera cette danse avec ses choix musicaux.

Pour tous les détails, nous vous invitons à prendre connaissance de la [pièce jointe](#).

Merci de soutenir vos enfants dans cette belle aventure d'écriture. Nous avons hâte de les voir briller ensemble sous notre ciel d'écrivains !

Le comité pédagogique

Normes et modalités

Les normes et modalités pour chacun des niveaux scolaires sont maintenant sur le site Web de l'école, sur la page principale dans la section « Les Incontournables ». Vous y trouverez les dates de remise de bulletins, de même que les critères d'évaluation par matière, pour chaque niveau scolaire.

Première communication

La première communication sera disponible dans le Portail Parents en fin de journée le mercredi **15 octobre**: www.portailparents.ca

Présentation des membres du conseil d'établissement

L'assemblée générale annuelle de l'école a eu lieu le 16 septembre dernier. Voici la composition du CÉ 2025-2026.

Membres du CÉ 2025-2026

Parents

- Stéphanie Labonté (parent et présidente)
- Jules Emmanuel Mercier (parent, vice-président et représentant au comité de parents)
- Julie Dumais (parent et substitut au comité de parents)
- Karyne Cyr (parent)

Membres du personnel

- Isabelle Jacques (représentante du personnel de service de garde)
- Mélanie Langlais (représentante du personnel enseignant)
- François Laventure (représentant du personnel de soutien)
- Sofie Skrehot (représentante du personnel enseignant)

Message de l'infirmière

Plusieurs cas de streptocoque ont été signalés ces dernières semaines. Soyez vigilants et encouragez vos enfants à bien se laver les mains, en plus d'adopter de saines habitudes respiratoires (comme éternuer ou tousser dans leur coude). Vous trouverez, en pièce jointe, une lettre informative concernant le streptocoque.

Identification des vêtements

Chaque année, nous remettons à un organisme d'entraide énormément de vêtements non réclamés. Il serait important d'identifier les vêtements de vos enfants afin que l'on puisse facilement retrouver leur propriétaire. Par ailleurs, nous aimerais attirer votre attention sur le fait que les élèves sont environ 45 minutes dehors le midi, en plus des récréations. Nous vous invitons à vous assurer que vos enfants sont bien habillés pour passer du temps à l'extérieur.

Halloween

Le vendredi 31 octobre sera une journée spéciale à l'école. Les enfants pourront se costumer toute la journée (masque et accessoires violents à éviter). Ils pourront aussi apporter une collation spéciale à consommer en après-midi lors de l'activité cinéma.

Évacuation d'un autobus

Le centre de services nous demande de vous partager les directives d'évacuation d'autobus en cas d'urgence. Nous vous invitons à prendre connaissance de l'affiche en p.j. et à regarder avec votre enfant la vidéo disponible en cliquant sur le lien suivant : <https://www.youtube.com/watch?v=4Gm-cpt2jO4&t=165s>

Stagiaire en éducation physique

Bonjour chers parents,

Je me présente, Thomas Letendre, stagiaire en enseignement en éducation physique et à la santé à l'Université du Québec à Trois-Rivières. J'aurai le plaisir de me joindre à l'équipe de l'école Père-Marquette pour une période de 10 semaines, sous la supervision de madame Annie Lamontagne.

Durant mon stage, je participerai activement à la planification et à l'animation des cours d'éducation physique. Mon objectif est d'accompagner vos enfants dans leurs apprentissages tout en leur offrant un environnement dynamique, sécuritaire et motivant.

Je suis très heureux de vivre cette expérience enrichissante au sein de l'école et d'avoir la chance de contribuer au développement global des élèves.

Au plaisir de faire bouger vos jeunes et de partager avec eux ma passion pour l'activité physique !

Cordialement,

Thomas Letendre

Stagiaire en enseignement de l'éducation physique et à la santé
Université du Québec à Trois-Rivières

À bientôt !

Claudine Cardinal, directrice

